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报告材料主要是向上级汇报工作,其表达方式以叙述、说明为
主,在语言运用上要突出陈述性,把事情交代清楚,充分显示内
容的真实和材料的客观。那么，报告到底怎么写才合适呢？
下面是小编给大家带来的报告的范文模板，希望能够帮到你
哟!

食堂满意度调查报告总结篇一

调查地点：郴州市内

[调查对象]郴州市市民(主要是学生)

调查方式：

a)资料收集

b)问卷调查

[调查目的]随着人们生活节奏的不断加快，人们的饮食生活
也被深深打上了时代的烙印。因为方便面给大家提供了很大
的便利，所以成为了很多人生活中不可缺少的食物组成部分。
提起方便面，很多人立刻就会想到康师傅这个品牌，康师傅
方便面在中国几乎是家喻户晓的。“康师傅”塑造了一个可
爱的动画人物图样，以讲究健康美味的美食专家的形象在中
国市场建造了“康师傅”食品王国。大学生是方便面的重要
消费群体，通过对产品市场的综合调查分析，了解康师傅方
便面如何才能提高市场的占有率。

[市场分析]



一、市场大环境分析

方便面，在全球的年消费量高达500亿包，被认为是“全球
化“的商品，世界性的方便食品。目前,中国是世界上方便面
消费最大的国家,人均消费方便面约15包。目前中国方便面行
业已形成三足鼎立的基本形式，据统计，武汉顶新集团
的“康师傅”约占市场份额的，统一企业集团的“统一”占，
河北华龙集团的“华龙”约占16%，三大品牌形成了绝对垄断
地位。从质量上看，这些企业均具有较完善的质量管理制度
和措施，保证了产品质量达到或超过国家标准的要求，因此，
其产品的品牌赢得了广大消费者的认同。目前，方便面在广
大消费者的日常生活中已占到相当的比例，方便面已成为人
们生活中的方便快餐。

二、竞争对手的分析

根据对其他品牌的调查我们得知，消费者选择康师傅方便面
的原因是因为它的面筋斗，滑溜，味香，品牌大，包装好看，
价格适中，而选择好劲道和福满多的原因是这两种面价格是
在中低档阶段。把价位定格在中高档的康师傅的竞争对手还
有统一和今麦郎，这三种品牌的竞争是相当激烈的。但康师
傅推出各种口味的方便面时做了很全面的市场调查和分析，
调查后知道，中国人最喜欢的面条口味是牛肉味，第二、第
三是排骨和鸡肉口味，第四才是海鲜口味。确定牛肉味后，
经过不断改进，请上万人试吃，才终于生产出适合大众口味
的产品。所以康师傅的红烧牛肉面是跟所有品牌比较都是无
敌的。再看统一和今麦郎，而他们的特色是面和料，但销售
方面与我们康师傅还是有很大的差距的。

三：市场结构分析

1、总体市场稳中有升，在未来五年里每年呈6%-7%的上升趋
势



2、中高价面持续成长，成长速度缓慢

3、方便面的成长率很高，在未来五年里每年将成长10%-12%，
未来发展潜力较大(单价高，产值高，利润高)

四、消费者分析：

1，大中小学生一般都离不开方便面

2.真的很喜欢吃方便面的人。

3.工作很忙的人群，没时间去吃饭，会选择方便面。

4.经济条件不怎么好，没钱去吃饭的人会选择方便面。

5.懒惰的人群，不想动手做饭，会选择方便面。

食堂满意度调查报告总结篇二

当前的消费市场中，大学生作为一个特殊的消费群体正受到
越来越大的关注。由于大学生年龄较轻，群体较特别，他们
有着不同于社会其他消费群体的消费心理和行为。一方面，
他们有着旺盛的消费需求，另一方面，他们尚未获得经济上的
*，消费受到很大的制约。消费观念的超前和消费实力的滞后，
都对他们的消费有很大影响。就食品消费而言，大学生有其
自己的特点，为了调查清楚大学生的食品题，我们决定在身
边的同学中进行一次食品消费的调研，弄清楚大学生要花多
少钱在食品上，花的是否合理，是否必须，如果不合理应该
怎么改进。

二、数据统计和分析

1、总消费额



统计结果表明，消费额主要集中在400——800之
间，200——400之间也占有一定的比率，但较少，而两个极
限以下和以上都比较少，比较符合正态分布。对于一个纯消
费群体而言，消费总额在400——800之间是正常的，其他区
间符合正态分布。在设计问题的时候，考虑到我们学校的学
费较高，所以大家在其他的花费上对而言会比较节省一点，
所以设计的数值没有太高的。通过这已数值的调查，*实了我
的想法，在高额的学费下，大家的其他花费相对而言会减少。
这也从侧面反映出，现在的大学生，除了伸手问家里要钱之
外，还懂得了体谅父母，懂得了节省。

卷情况

我们于12月25日到27日之间，对
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林鹏

2012年12月28日，寒假到来了。在寒假期间我利用假期整段
的时间来到了牡丹江百货大楼，搂馨园食品。对西式面点行
业现况进行一些了解，以便帮助我更加了解现今行业中的流
行产品。以免在教学过程中脱离市场。西式面点行业是一个
发展迅速的行业。往往几天时间，就会有一批新鲜品种面试。
这和西式面点的特点有很大的关系。西式面点最大的特点就
是注重创新。在制作任何品种时都融入了西点师自己的创意
心思。我们的教学要立足与对市场的了解。不可以脱离市场。

我本次到搂馨园是第二次了，上次寒假我也是到了这个行业
的最前沿。我这次到来发现搂馨园的烘焙品种有了很大的变
化。他们的品种定位比去年更加高端了。制作了很多高价位，
高品质的西点品种。搂馨园的管理者说，这样变化一是要迎
合市场，二是要用现有的劳动量创造出更加多的销售价值。
比如过去一个加工者一天可以制作100个面包。每个面包只卖



到两元。而现在同样是100个面包。可是售价可以达到每个五
元。同样的劳动量。可是创造出的价值却是翻倍的。把品种
做精做细。用高档原料来提升制品品质和销售价格，节省人
力。这是西式面点店发展的方向。再不是过去用价格战占领
市场的时代了。我很高兴看到这种发展态势，这样的发展才
是良性的发展。过去那种用低价格占有市场，到最后搞的西
式面点师待遇提不上去。店面发展也受到限制。这种对西点
行业和对西式面点师都是不利的。而现在的这种良性的发展
对我们培养的西式面点师的将来更加有利。也对我们今后要
培养什么技能的西式面点师提出了要求。我们在教学中要培
养学生的创造能力。在他们将来走向行业时可以根据原料。
根据市场制作出融入了自己想法的糕点。而不是在学校原封
不动的照搬过去的教学品种。

在搂馨园期间我们共同解决了一个技术性问题。搂馨园的总
经理是个很开明的人，他总是愿意实验一些流行而又有技术
难度的品种。他是一个很有创造思维的人。不拘于格式化的
东西。我第一天到哪里，他正和师傅们试做玛卡龙西饼。说
道玛卡龙。它的历史非常悠久玛卡龙又称杏仁小圆饼、在法
国有的人叫它少女的酥胸。是一种用蛋白、杏仁粉、白砂糖
和糖霜所做的法国甜点，通常在两块饼干之间夹有水果酱或
奶油等内馅。它的由来可追溯至19世纪的蛋白杏仁饼；这种
甜食出炉后，以一个圆形平底的壳作基础，上面涂上调合蛋
白，最后加上一个半球状的上壳，形成一个圆形小巧甜点，
呈现出丰富的口感，是法国西边维埃纳省最具地方特色的美
食，这种点心偶尔也在法国东北地区可见。二十世纪初期，
巴黎的烘焙师发明一种方法来呈现玛卡龙，利用三明治夹法
将甜美的稠膏状馅料夹于传统的两个盖子层，成为新的小圆
饼，更由于香料和色素的使用、湿度控制，使得马卡龙性质
改良。相较于更早之前的小圆饼的甜、干、易碎的特性，新
的圆饼具备外壳酥脆的口感，内部却湿润、柔软而略带黏性，
改革后的玛卡龙直径大约为厘米之间。玛卡龙的制作难度非
常大。就算是国际顶级的西点师也不敢保证每次都可以制作
出合格的制品。它对原料、室内温度、室内的湿度、搅拌的



力度、和制作蛋白霜时蛋白本身的温度的要求都是很高的。
不如说鸡蛋。我们每天用的鸡蛋都是不同的。就算是同一个
鸡厂，同一只鸡下的蛋都是不同的。也许今天下蛋的鸡少喝
了一口水。下出的鸡蛋和上一次的蛋含水量就有所不同。当
然制作其它制品没关系，但是玛卡龙西饼却不同。所以在上
海等大城市。一块玛卡龙就要卖20—30元左右。

我们共同制作这款法式甜点，失败了无数回。最后终于掌握
到了一些技巧。可是这款点心在牡丹江可以说是没有市场的，
因为售价比较贵。可是只是处于爱好，用自己的兴趣爱好作
为职业，是幸福的。这是我的幸福，也希望是我们学习培养
出来的所有糕点师的幸福。

在搂馨园工作了20多天，有了很多感受。也和即为行业中的
师傅共同研制了几款新型糕点。也算有所收获。我准备把这
些新掌握的糕点加入到新学期的教学品种当中。这可是来自
市场中的制品。是经过销售考验的制品。学生们将学到的是
最符合市场的品种。而不再是闭门造车的学院派制品。

更多的感受是发现在烘焙行业中的产品创新非常重要。每个
月甚至每个星期都要结合市场制作出新型的西点品种。要做
到不断更新品种，对技师的要求是很高的。我和楼馨园大师
傅的谈话过程中发现。作为一位主管技术人员。他的压力是
很大的。不断的新品更换，需要他时刻有新鲜的创意。同时
我发现任何学院或技术机构要培养出一位能达到如此的技师
是非常困难的。基本功好学，只要用心练习就可达到。可是
对品种的把握和创新能力，是要经过多次的磨练和仔细的思
考才能掌握的。并且有些东西是只能意会不能言传的。所以
如何能够在学校培养出合格的西点技师，还是需要我们努力
思考的。

在楼馨园调研期间，争得了楼馨园负责人的同意。将几款西
点品种抄录下来作为我院教学的参考。



与手撕面包同样，只是在包裹油的同时。又加入了一种叫花
焙思的特殊馅料。口味更加浓厚。

属于苏式点心的一种，是传统的中式点心。入口松软，内馅
香甜。我觉得可以加入我们中式面点的教学品种。还有很多
值得借鉴的产品，再此不一一列举。在调研期间我觉得让学
生尽早感受到行业加工与学校教学加工不同之处的重要。尽
早了解这一点有助于学生将来融入行业之中。

以上就是我在企业调研中的体会和收获。此次调研对我的帮
助很大。企业也很欢迎我们的互相交流。同时对我们的学院
也有了一定的了解。假期眼看就要过去了。又要迎接新的学
期、新的考验。我对新学期有很多的期望。

牡丹江技师学院餐旅商贸系面点教研室假期企业实习调研书

食堂满意度调查报告总结篇四

销售部：范静笑

我国仍然是一个发展中国家，同时也是一个人口大国、食品
生产消费大国，但食品产业的规模化、组织化、规范化水平
和行业诚信道德体系完善程度还都较低。食品工业以中、小
型企业为主，小作坊、小摊贩、小餐饮数量巨大。种植养殖
环节也是小、散问题突出。生产经营者规模偏小、数量庞大、
高度分散，给食品生产质量安全管理和食品安全监管带来了
很大困难。

食品安全方面频频出问题，给人们的生命财产和健康安全造
成了

严重的危害，一次次的警钟响起，不得不让我们对此深思！

未经漂白的蘑菇



含有“苏丹红”的红心鸭蛋经硫磺漂白过的蘑菇通过回收过
期馒头进行染色的

“染色馒头”

那些违法者做出这样的行为与他们的道德素质不无关系。之
所以会做出违反道德法律的行为，是因为这些人的道德法律
素养不够，甚至可以说是匮乏，从一定程度上反应了当前我
国社会对道德法律方面教育的不足。改革开放以来社会快速
发展，社会财富迅速积累，人们的财富在增加，但与此同时，
人们对财富的追求也在增加。尤其是一直以来，人们片面地
追求物质生活，“有钱便有了一切”、“结婚要有钱、有房、
有车”等社会现象的影响，人们的精神生活越发苍白。贫富
不均现象的刺激，对金钱的欲念超越了道德法律，于是乎，
有些人便置道德法律于不顾，做出违法的行为。

也对这个问题的解决带来了更加严重的挑战。

我国对食品安全方面的惩罚不严，打击力度不够。低犯罪成
本更是诱使犯罪的致命的诱惑，犯了法被抓到惩罚小，没被
抓到利润巨大，无怪乎人们会对此趋之若鹜。

监管的能力、监管机构是否健康运行关系到了监管是否行之
有效。

总而言之，当前的食品安全问题并不容乐观，我们生态谷科
技有限公司刚刚起步，各项设施还不够完善，更需充分提高
监管能力，完善监管机制，提高人员素质，做好监督检验工
作，从内部和外部双管齐下，从而有效地解决食品安全问题。
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我市销售的蔬菜大部分品种，包括土豆都要靠外地调入，象
青椒、豆角、茄子、黄瓜、蒜苔、北瓜等，除夏季有本地蔬



菜作很小补充外，全年几乎都是靠外地调入。渠道主要来源
于山东、河南、甘肃、海南、河北、长治、运城、侯马等地。
近的也在百公里，远的如海南、甘肃甚至达到了上千公里。

(二)蔬菜的销售价格情况

(三)蔬菜批发环节的经营形式

据我们了解，绿盛蔬菜批发市场中的所有的经营户清一色的
外地人，他们从产地收货、运输、批发形成了一条龙式的经
营形式，十分有利于他们掌握产销两地的消息，有利于很好
地解决各个环节的矛盾，有利于形成利益共同体，利益分享，
风险共担。

(四)元旦春节两节市场蔬菜供应情况

(一)蔬菜市场数量不足，结构不合理


